

Tendenziös, manipuliert, gelogen!

12.01.2015 14:47:00

Tendenziös, manipuliert, gelogen!

In einem Gastbeitrag für das Neue Deutschland zieht Rechtsanwalt Peer Stolle für den Republikanischen Anwältinnen- und Anwälteverein (RAV) Bilanz der Arbeit der sächsischen Ermittlungsbehörden nach der Blockade des Neonaziaufmarsches am 19. Februar 2011 in Dresden. Rechtswidrige Funkzellenabfragen, ergebnislose Ermittlungen gegen eine angebliche "Antifa-Sportgruppe", Manipulation von Beweismitteln: Bei der Verfolgung von zivilgesellschaftlichem und antifaschistischem Protesten haben Polizei und Staatsanwaltschaft jedes Maß verloren und eklatant gegen rechtsstaatliche Grundsätze verstoßen. Den Teaser zu dieser Kolumne finden Sie [hier](#); den gesamten Beitrag in der Printausgabe des Neuen Deutschland vom 12. Januar 2015.